Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

omo aquella vieja canción infantil, el Frente Amplio puede cantar que de los 43 aspirantes que tenía ya nomás le quedan como 10, pues en los últimos dos días se anunció que se bajaban de la competencia por la candidatura presidencial Gustavo de Hoyos, Alejandro Murat, aunque Enrique de la Madrid había generado cierta expectativa por el anuncio de un mensaje que tardó en difundir, en el cual finalmente aseguró que seguiría adelante.

Estas renuncias se suman a las que se

dieron la semana pasada de Claudia Ruiz Massieu y Alejandro Moreno Cárdenas, aunque esta última fue poco comentada.

Si bien la oposición está embelesada con la posibilidad de que Xóchitl Gálvez se convierta en candidata presidencial y dé la competencia al abanderado o abanderada de Morena en 2024, las dudas que generan tantos retiros por el método elegido provocan incertidumbre en cuanto al futuro del Frente.

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum visitó Yucatán luego de asistir al evento en el Zócalo capitalino. En la península, concedió entrevistas y realizó varias asambleas informativas, en donde resaltó el papel de la mujer en la transformación.

Por su parte, Adán Augusto López estuvo en el Estado de México, en donde visitó Ecatepec, municipio en el que aprovechó para afirmar que "Ecatepec ha sufrido, durante décadas, las peores consecuencias del neoliberalismo: mala planeación urbana, falta de agua, pésimo transporte público y un abandono generalizado. Y aun así, no lograron robarle la esperanza. Llegó la hora del Estado de México".

Marcelo Ebrard continúo con su gira en Morelos, en donde aprovechó para visitar un mercado y hacer énfasis en el carácter turístico que le agrega a sus actividades proselitistas. Además, como difundió en sus redes sociales, "tuve el honor de dirigir

el ensayo del Concierto Danzón 2 de Arturo Márquez en la Academia de Música Benning, Cuernavaca".

Ricardo Monreal realizó un par de asambleas informativas en la Ciudad de México, en las alcaldías de Tlalpan y Benito Juárez, en donde señaló que "enfrentar los grandes retos de esta metrópoli es inaplazable; los servicios, movilidad, seguridad, convivencia, libertades y derechos se deben consolidar".

Manuel Velasco ahora aprovechó el fin de semana para promover su propuesta de más ciclopistas en todo el país y mayor seguridad a ciclistas, señalando que esto es parte de su agenda verde.

El domingo y el lunes, Gerardo Fernández Noroña estuvo de visita en Yucatán, en donde realizó encuentros con simpatizantes, venta de libros y entrevistas con distintos medios de comunicación.

Pero también se dio tiempo para pelear en redes sociales con personajes como Claudio X. González, Jorge Romero y Vicente Fox.

DEL LADO OPOSITOR

Xóchitl Gálvez empezó a difundir mediante sus redes sociales la estructura que ha creado para que sus simpatizantes ayuden en la recolección de firmas en un portal web, además de dar a conocer algunas entrevistas que ha concedido recientemente.

Santiago Creel estuvo de visita en Tlaxcala a invitación de la dirigencia estatal del PAN, además se dio tiempo de estar en un festival de la paella.

Finalmente, Beatriz Paredes estuvo en Yucatán para participar en la convención del movimiento 50+1.

